



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le jour de son anniversaire, le Primat de l'Église orthodoxe russe a célébré la Liturgie à l'église du Christ-Sauveur

Le 20 novembre 2013, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a fêté son anniversaire en concélébrant la Divine liturgie à l'église du Christ-Sauveur avec un grand concours d'hérarques de l'Église orthodoxe russe.

Parmi les prélats, on comptait le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Barsanuphe de Saransk et de Mordovie, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. L'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), représentant du Patriarche de Bulgarie auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, les chefs des départements synodaux, les recteurs des établissements d'enseignement religieux, les supérieurs des monastères stavropégiques, les membres du Conseil diocésain, les doyens et de nombreux membres du clergé moscovite concélébraient également.

Après la lecture de l'Évangile, des prières spéciales pour la santé et la prospérité du Primat de l'Église orthodoxe russe ont été élevées.

De nombreuses personnalités du monde politique et culturel, des laïcs ayant des responsabilités dans l'Églises, les higoumènes de monastères de femmes, de nombreux ecclésiastiques et laïcs assistaient à l'office chanté par le chœur de la cathédrale du Christ-Sauveur.

Au cours de la liturgie, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a procédé à l'ordination sacerdotale du diacre Alexandre Bovanenko, étudiant de maîtrise au séminaire de la Sainte Rencontre.

L'homélie a été prononcée par le père Ivanov, de l'église de la Vierge de Kazan à Izmaïlovo.

Après la liturgie, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna entouré des prélats présents a célébré un office d'action de grâce au cours duquel des prières ont été élevées pour la santé du Patriarche Cyrille.

Sa Sainteté a ensuite prononcé une homélie, avant de recevoir les félicitations du clergé de Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52017/>